

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Pada umumnya perusahaan, baik industri maupun dagang, memiliki persediaan. Persediaan merupakan unsur yang aktif dalam operasi perusahaan, dengan tujuan utama untuk memperoleh laba, karena laba merupakan indikator dalam menentukan tingkat keberhasilan perusahaan.

Pada perusahaan industri, sebagian besar sumber pendapatan/laba adalah dari hasil penjualan persediaan produk. Pengertian persediaan disini biasanya bahan baku meliputi barang nyata yang diadakan untuk dijual kembali dari hasil proses produksi. Pada perusahaan dagang persediannya hanya meliputi barang dagangan.

Perhitungan dan penetapan nilai persediaan haruslah dilakukan secara tepat berdasarkan suatu pedoman yang dapat diterima oleh semua pihak yang berkepentingan serta konsisiten dari tahun ke tahun. Oleh sebab itu diperlukan suatu pengawasan persediaan yang akurat dan efektif, sehingga perusahaan berjalan efisien dan efektif untuk mencapai keuntungan yang optimal.

Penentuan persediaan bahan baku sering menjadi masalah dalam mempertimbangkan besarnya biaya dan

volume persediaan yang harus ada dalam perusahaan, agar tidak menimbulkan kemacetan dalam operasi produksi, serta biaya penyimpanan dan biaya pemesanan adalah minimum. Untuk mengatasi masalah tersebut pimpinan perusahaan harus mengadakan pengawasan terhadap persediaan bahan baku secara konsisten dalam pelaksanaannya.

Dari urian di atas jelas bahwa pengawasan persediaan mempunyai peranan penting dalam perusahaan, baik dalam operasi produksi maupun pemasaran produk. Dalam hubungan itu penulis tertarik untuk melakukan penelitian mengenai pengawasan persediaan bahan baku produksi sebagai topik penelitian. Selanjutnya memilih perusahaan yang dipandang tepat untuk dijadikan sebagai obyek penelitian, yaitu PT. Suryalagang Ostentasi Medan, mengenai persediaan bahan baku produksi, karena memenuhi syarat yang diperlukan untuk tujuan penelitian ini. Dengan alasan-alasan tersebut, akhirnya judul penelitian dipilih dan dirumuskan sebagai berikut : "PENGAWASAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU PRODUKSI PADA FABRIK PENGOLAHAN MINUMANN RINGAN TEH SOSRO, PT. SURYALAGANG OSTENTASI MEDAN".

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan perusahaan yang bersangkutan, penulis menemukan adanya